

# XPOS

## Forkopimcam Kresek Dampingi Wakapolresta Tangerang, Monitoring Pelaksanaan program Vaksinasi di SD.Negeri Jengkol 2

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.XPOS.CO.ID](http://TANGERANG.XPOS.CO.ID)

Feb 8, 2022 - 18:26



TANGERANG - Waka Polresta Tangerang, AKBP. Leonard Marojahan Sinambela, SH.,S.I.K.MH, bersama Kompol. Yudi Wahyu Hindarto, S.H.,S.I.K. (red.Kasat. Samapta), Kompol.Agus Priyono (red Kasat Bhinmas) beserta Forkopimcam Kresek meninjau langsung dan memonitoring program vaksinasi anak usia 6-11 tahun di SD.NegeriJengkol 2 Kpg. Jengkol RT. 003/01 Desa Jengkol, Kecamatan Kresek (08/02/2022).

Kurang lebih 300 dosis jenis Sinovak disiapkan untuk vaksinasi tersebut. Kegiatan tersebut dilakukan selain untuk percepatan pembentukan kekebalan kelompok di lingkungan sekolah, juga dalam rangka meningkatkan dan memperkuat proses pembelajaran tatap muka (PTM).

Waka Polresta Tangerang, AKBP. Leonard Marojahan Sinambela, SH.,S.I.K.MH mengharapkan kepada para orang tua siswa yang hadir menemani anak - anaknya agar ikut berperan aktif dan membantu mensosialisasi program vaksinasi untuk anak-anak sekolah usia 6-11 tahun ini. Karena masih banyak para orang tua yang belum sepenuhnya paham pentingnya vaksinasi bagi anak - anak sekolah," ucapnya.

"Kepada bapak dan ibu mohon bisa menjadi teladan pelaksanaan program vaksinasi ini. Bantu kami Pemerintah Daerah untuk memberikan sosialisasi yang benar tentang vaksinasi. "Insya Allah vaksinasi ini aman dan halal serta bisa memperkuat imun anak - anak kita dari paparan virus Covid-19," katanya

Di tempat yang sama, Kapolsek Kresek AKP Osman Sigalingging SH mengatakan, salah satu kendala lapangan yang dihadapi dalam pelaksanaan vaksinasi anak usia 6-11 tahun adalah izin dari para orang tua.

"Makanya kita (red.Forkopimcam Kresek) bekerjasama dengan Dinas Pendidikan supaya dipermudah. Juga untuk orang tua siswa jangan mempersulit anak mereka mendapatkan izin untuk divaksin", kata Kapolsek Kresek



Osman Sigalingging SH juga mengatakan, saat ini di seluruh wilayah di Kabupaten Tangerang serentak melakukan vaksinasi anak usia 6-11 tahun yang dilakukan oleh pihak Puskesmas di masing - masing Kecamatan dibantu oleh relawan dan TNI/Polri. Karena Pemerintah Kabupaten Tangerang sendiri saat ini

sudah melakukan vaksinasi 37% terhadap anak usia 6-11 tahun," tegasnya.

Dengan target sasaran minimal 7.000 dosis per hari, dan diharapkan vaksinasi anak tersebut, 80-100% target sasaran dapat tercapai sampai dengan akhir Februari 2022.

"Setiap hari itu ada (vaksinasi) di semua SD di 29 Kecamatan. Itu diadakan baik oleh Puskesmas, Koramil, Polsek setempat bahkan kadang - kadang dibantu oleh swasta, PMI dan yang lain-lainnya," jelas dia.

Sementara itu Camat Kresek H.M.Epi Supriyatna S.Sos.MM mengatakan, Meski sudah menjalani vaksinasi, tetap mengingatkan agar seluruh masyarakat Kecamatan Kresek tetap harus disiplin melaksanakan protokol kesehatan dan agar angka positif Covid-19 di Kabupaten Tangerang, khususnya Kecamatan Kresek segera menurun," tegasnya.

"Ingat, Jangan Kendor tetap selalu disiplin melaksanakan protokol kesehatan meski sudah divaksin," terangya.

Epi Supriyatna S.Sos.M.M sangat mengapresiasi antusias anak - anak sekolah serta orang tua siswa - siswi warga Desa Jengkol dalam mengikuti program vaksinasi, "Saya berharap, dengan vaksinasi Anak sekolah Usia 6 -11 Tahun ini, mereka akan memiliki kekebalan tubuh sehingga membentuk Herd Immunity.

Sehingga dengan terbentuknya Herd Immunity ini diharapkan dapat menurunkan angka positif Covid-19 serta dapat memutus mata rantai penyebaran Covid-19 di wilayah Kecamatan Kresek, Kabupaten Tangerang, tuturnya

"Kami juga mengajak semua masyarakat untuk disiplin melaksanakan protokol kesehatan dan untuk mengikuti program vaksinasi bagi yang belum," pungkasnya

(Ari/Sopiyan)